

## 夏の学校見学会

## 今年も多くの受験生がご来校！



夏休みに学校見学会が開催され、多くの受験生と保護者が来校しました。当日は生徒会執行部が進行を担当し、役員がスライドを用いて学校生活について説明しました。説明終了後には広報委員の案内で校内見学のツアーが行われ、受験生たちは実際の学校の雰囲気を体感しました。学校見学会は未来の雪高生と向き合う重要な機会であると同時に、「在校生が主体」となってリアルな雪谷高校を伝える、本校らしさが表れる場でもあります。十月の学校説明会では、同月に正式に発足するR7生徒会執行部のメンバーが進行を担当し、万全の体制で受験生を迎える予定です。

夏休みに学校見学会が開催され、多くの受験生と保護者が来校しました。当日は生徒会執行部が進行を担当し、役員がスライドを用いて学校生活について説明しました。説明終了後には広報委員の案内で校内見学のツアーが行われ、受験生たちは実際の学校の雰囲気を体感しました。学校見学会は未来の雪高生と向き合う重要な機会であると同時に、「在校生が主体」となってリアルな雪谷高校を伝える、本校らしさが表れる場でもあります。十月の学校説明会では、同月に正式に発足するR7生徒会執行部のメンバーが進行を担当し、万全の体制で受験生を迎える予定です。



本紙の発行をもって生徒会執行部は全活動を引継ぎます。

ありがとう!!



## 四季の彩りで魅せた雪谷祭

**COLUMN 任期満了のご報告**  
昨年の十月に発足した生徒会執行部は九月三十日付けで任期満了を迎えます。今まで、ありがとうございます。次期生徒会執行部は一年生のみで構成される前例のない体制となりますが、生徒会研究小委員会での活動を通じて、すでに十分な実力を備えています。後を任せられる、任せたいと思える良いメンバーが揃いました。どんな活動が展開されるのか、私たちが今から楽しみです。今後とも変わらぬご理解とご協力をよろしくお願い致します。

### 第89回雪谷祭 大成功



先日、雪谷祭が開催され、多くの来場者で賑わいました。今年のテーマ「白い大地に彩を」コンセプト「四季」に合わせて各団体が工夫を凝らした企画が揃い、最高の雪谷祭になりました。生徒会執行部からは雪谷高校について知ることのできる展示企画を実施しました。企画では「雪高times」の過去号の掲示や行事写真の展示、スクールPVの上映などを通じて、四季折々の本校の魅力を多くの来場者の方にお伝えする事ができました。在校生や卒業生が本校の良さを再確認できただけでなく、本校の受験を検討する未来の雪高生へのアピールにもなりました。



### 引退する役員からのコメント

#### 会長3年

役員としてやり残したことがたくさんあります。でも後悔もしていません。この2年間多くの方に協力いただいて、多彩な活動を実行できました。ありがとうございます。新生徒会執行部には私達とは違った長所があり、新たな方向性での活躍を期待します。引き続き生徒会へのご協力をお願いします。

#### 副会長3年

この度、任期を満了し、引退することとなりました。仲間たちと支え合いながら活動した日々はかけがえのない思い出です。関わって下さった皆さんに心より感謝申し上げます。今後も生徒会が皆さんを支えますとともに、次期執行部が自分たちらしく活躍されることを願っています。ありがとうございました。

#### 書記2年

約1年前、やってみようという意志で入った生徒会で多くの貴重な経験をさせていただきました。久が原運動会、学校説明会など雪高生の代表として活動したことで普段知ることのできない学びを得られました。これらの活動は私にとって印象的な思い出です。これからは生徒会活動を温かく見守っていただければ幸いです。

#### 副会長3年

これまで、生徒会活動の中で本当に多くのことを学び、経験することができました。大変なことも沢山ありましたが、多くの人に支えられて最後まで一生懸命に走り切りすることができました。これまで力を貸してくださった皆さん本当にありがとうございました。これからの生徒会もどうぞよろしくお願い致します!

#### 会計3年

長い間生徒会活動をして、様々な経験などをさせていただき、いい人生経験を積めました。このような経験ができたのは私が活動する中で皆様のご協力があったからだと思っています。これからの次期生徒会執行部をよろしく願います。

#### 会計2年

この度、生徒会会計の任期を終え、生徒会役員を引退することになりました。この1年、僕自身初めての体験ばかりでしたが、皆さんの協力もあり、1年間走りきることができました。これからも生徒会の尽力と雪谷高校がより良い場所になっていくことを願っています。この1年本当にありがとうございました。